

Singapur es el mejor país del mundo para trabajar: HSBC (El Financiero 07/10/15)

Singapur es el mejor país del mundo para trabajar: HSBC (El Financiero 07/10/15) JEANETTE LEYVA
jleyva@elfinanciero.com.mx Miércoles, 7 de octubre de 2015 Los mejores tres países para trabajar y vivir según expatriados de todo el mundo, son Singapur, Nueva Zelanda y Suecia. En tanto México se ubicó en la posición 19 de 39 países que fueron incluidos en el ranking realizado por el banco HSBC. También en los primeros lugares se ubicaron Baréin, Alemania, Canadá, Australia, Taiwán, Emiratos Árabes Unidos y Suiza, esto según los resultados del Expat Explorer, 'Equilibrando la vida en el extranjero 2015'. Singapur emerge como el mejor lugar en general para los expatriados a disfrutar de una excelente calidad de vida, bienestar económico y la mejora de prospectos de carrera. Los expatriados destacan un entorno seguro y de confianza en la economía local y la calidad de vida de sus hijos como algunas de las mejores razones para vivir en ese país. Además de que el país asiático atrae a los expatriados que buscan aprender nuevas habilidades y ganar salarios más altos. Casi tres de cada cinco dicen que es un buen lugar para que su carrera avance, mientras que el 53 por ciento dice que la oportunidad de adquirir nuevas habilidades en el trabajo es mejor que en su país de origen. Casi un tercio de los expatriados en Singapur trabaja en la banca, en seguros o de servicios financieros, lo que refleja ser su lugar como uno de los principales centros financieros de Asia. A nivel mundial, los expatriados consideraron que las ciudades de Londres, Dubái, Singapur y Hong Kong son los cuatro mejores lugares del mundo para iniciar un negocio, debido a sus fuertes economías, la cultura y el entorno empresarial que atraen a los empresarios expatriados del mundo. En 2014 China fue la mejor opción cuando se trata de trabajar y vivir en el extranjero, Japón se ubicó como el mejor país para criar una familia y Nueva Zelanda como la mejor opción para instalarse a largo plazo. Nueva Zelanda que es el segundo mejor país para trabajar, es para las personas que buscan la aventura, una fuerte vida social, un lugar para criar una familia o nuevos empleos.